

Download File Analisa Harga Satuan Pekerjaan Pembersihan Lokasi Free Download Pdf

Koefisien Pedoman Analisa Harga Satuan Pekerjaan (AHSP) Bidang Umum **Analisa dan Rekap Harga Satuan Pekerjaan Wilayah Jawa - Bali Edisi 01 2021** *Koefisien Pedoman Analisa Harga Satuan Pekerjaan (AHSP) Bidang Umum Renovasi Rumah Menjadi Rumah Usaha Menghitung Biaya Pembuatan Rumah* **Memahami Pengadaan Pekerjaan Konstruksi (Berdasarkan Peraturan Presiden No. 16 Tahun 2018 Dan Peraturan Menteri PUPR No. 7 Tahun 2019) Cara Cepat Menghitung Kebutuhan Material Langkah Runtut Menghitung Rencana Anggaran Biaya Bangunan Contoh Kasus Rumah Tipe 36** **Pengantar Bisnis Jasa Pelaksana Konstruksi Buku Ajar PERHITUNGAN ESTIMASI BIAYA KONSTRUKSI MELALUI PEMBELAJARAN BERBASIS PROYEK BERBANTUAN APLIKASI RABICON DASAR ESTIMASI BIAYA KONSTRUKSI** **Seri Bacaan Wajib Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah oleh Samsul Ramli Edisi Bundling** *Bacaan Wajib Mengatasi Aneka Masalah dalam Pengadaan Barang / Jasa Pemerintah Rumah Sistem Panel Instan (RUSPIN)* **Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Buku Wajib**

Pengadaan Peraturan Presiden RI Nomor 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah **Mudah Memahami Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah PERENCANAAN FONDASI TIANG BOR Pada Tanah Lanau Kelempungan MANAJEMEN PROYEK Audit Sektor Publik *Perencanaan Proyek dan Kontrol* **40 Inspirasi Pagar Pot** **Manajemen Alat Berat Buku Pintar Membangun Rumah Manajemen Aset dan Pengadaan** **Manajemen Pembangunan Wilayah: Strategi dan Inovasi** **BUKU AJAR TEKNIK PENGELOAAN DAN PELAKSANAAN Trik Membuat RAB Menggunakan MS Excel Alat berat Modul Pengantar Barjas** *Manajemen Kontrak Konstruksi Dari tanah jadi rumah* **Catatan Praktis Pebisnis Kontraktor Buku Ringkasan terhadap LHP atas LKPD Provinsi di Wilayah Kalimantan Berdasarkan IHPS I Tahun 2019** **Tips Jitu Menang Tender Manajemen Konstruksi Profesional Panduan Praktis Menghitung Anggaran Membangun Rumah CEPAT & AKURAT MENGHITUNG BIAYA MEMBANGUN RUMAH ASPEK HUKUM JASA KONSTRUKSI (Berdasarkan UU No 2 Tahun 2017****

Tentang Jasa Konstruksi, PP No 22 Tahun 2020 Tentang Jasa Konstruksi, dan sudah disesuaikan dengan perubahan yang ada pada UU No 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja) EKONOMI TEKNIK

Manajemen Pembangunan Wilayah: Strategi dan Inovasi **Nov 07 2020** Buku ini merupakan simbol semangat intelektual dalam mengakaji ilmu manajemen yang terbit pada tahun 2021. Kontributor dari buku ini adalah para peneliti dan dosen dari berbagai kampus di Indonesia. Mereka memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda. Penulisan buku ini dilandasi atas pentingnya update penelitian terbaru tentang kajian Manajemen Pembangunan Wilayah: Strategi dan Inovasi yang menjadi isu dan problematika saat ini. Buku ini terdiri dari 11 artikel yang dimasukkan ke dalam 11 bab di dalam buku ini. Upaya penyusunan buku ini dilakukan untuk mendokumentasikan karya-karya yang dihasilkan para penulis sehingga dapat bermanfaat bagi pembaca secara lebih luas **CEPAT & AKURAT MENGHITUNG BIAYA MEMBANGUN RUMAH** **Oct 26 2019** **Biaya perlu**

diperhitungkan secara matang sebelum membangun atau merenovasi sebuah rumah. Tanpa perhitungan biaya yang baik, pembangunan dapat terhenti akibat kekurangan dana. Dalam membuat Rencana Anggaran Biaya (RAB) yang tepat diperlukan kelengkapan dan ketelitian. Dengan demikian, pembengkakan biaya pada saat pelaksanaan dapat dihindari. Buku ini akan membantu Anda membuat RAB pembangunan rumah dengan cepat dan akurat. Melalui aplikasi sederhana berbasis Microsoft Excel, Anda dapat membuat perhitungan RAB secara rinci. Di dalam buku ini juga tersaji daftar harga material dan upah pekerja di lima kota besar, yaitu Jakarta (Bodetabek), Yogyakarta, Surabaya, Medan, dan Makassar. Melalui aplikasi, Anda dapat meng-update sendiri daftar harga tersebut jika sewaktu-waktu terjadi perubahan. Dengan panduan buku ini, Anda pun akan lebih pintar menghitung RAB dalam sekejap. **Griya Kreasi**

Alat berat Aug 05 2020 Segala puji bagi Allah, sehingga penyusunan Buku Ajar alat Berat (ABT) ini dapat kami selesaikan. Buku Ajar ini disusun sebagai salah buku referensi mahasiswa Program DIV Manajemen Konstruksi yang menempuh mata kuliah ABT. Mata kuliah ABT diberikan pada mahasiswa semester V Program DIV Manajemen Rekayasa Konstruksi Jurusan Teknik Sipil Politeknik Negeri Malang. Setelah menempuh mata kuliah Pengendalian Proyek ini diharapkan mahasiswa

mempunyai pengetahuan (Knowledge) dan ketrampilan (Skill) dalam menentukan jenis alat berat dan menghitung produktifitas alat berat untuk pekerjaan konstruksi baik bidang sipil, sumber daya air maupun bidang gedung.

Panduan Praktis Menghitung Anggaran Membangun Rumah Nov 27 2019 Pembuatan rencana anggaran biaya (RAB) yang akurat sangat diperlukan agar pembangunan rumah dapat berjalan lancar. Pemilik rumah biasanya memercayakan pembuatan RAB ini kepada pemborong atau tukang. Namun, tak ada salahnya pemilik rumah menguasai cara penghitungan RAB ini agar tidak ditipu oknum pemborong atau tukang yang nakal. Buku ini memberi solusi agar penghitungan RAB menjadi lebih praktis dan mudah dilakukan orang awam sekalipun. Di dalamnya berisi panduan menggunakan aplikasi "MENGHITUNG RAB" yang terlampir dalam CD. Aplikasi ini berbasis program sederhana, Microsoft Excel, yang familiar di semua kalangan. Perhitungan dilakukan berdasarkan harga satuan material dan pekerja di lima kota besar: Bodetabek (Jakarta), Medan, Surabaya, Yogyakarta, dan Makassar. Harga tersebut dapat di-update sesuai kenaikan harga yang setiap saat dapat terjadi. Miliki segera buku ini dan Anda pun akan pintar menghitung RAB dalam sekejap. **SALAM GRIYA KREASI**

Tips Jitu Menang Tender Jan 28 2020

Pengantar Bisnis Jasa

Pelaksana Konstruksi Apr 24 2022

ASPEK HUKUM JASA KONSTRUKSI (Berdasarkan UU No 2 Tahun 2017 Tentang Jasa Konstruksi, PP No 22 Tahun 2020 Tentang Jasa Konstruksi, dan sudah disesuaikan dengan perubahan yang ada pada UU No 11 Tahun 2020 Tentang Cipta Kerja) Sep 25 2019 Sektor Jasa Konstruksi mempunyai peran strategis dalam pembangunan nasional, terkhusus pada saat ini Bangsa Indonesia sedang gencar-gencarnya membangun infrastruktur. Hadirnya UU No. 2 Tahun 2017 tentang Jasa Konstruksi bertujuan untuk menjamin kepastian hukum dan kepastian usaha di bidang Jasa Konstruksi terutama perlindungan bagi Pengguna Jasa, Penyedia Jasa, Tenaga Kerja Konstruksi, dan Masyarakat Jasa Konstruksi. Pada bulan April 2020 dikeluarkan PP No. 22 Tahun 2020 tentang Jasa Konstruksi sebagai Peraturan Pelaksana UU Jasa Konstruksi. Berlakunya UU No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja juga berdampak adanya beberapa perubahan pada keberlakuan UU Jasa Konstruksi. Pasca diberlakukannya UU Cipta Kerja, di keluarkan PP 14 Tahun 2021 tentang Perubahan PP 22 Tahun 2020. Berlakunya berbagai peraturan di bidang Jasa Konstruksi dan ketersediaan literatur buku-buku hukum mengenai Jasa Konstruksi masih terbatas di Indonesia, maka buku ini dihadirkan. Buku ini hadir dengan menarasikan berbagai peraturan perundang-

undangan di bidang Jasa Konstruksi dengan bahasa yang lebih mudah dipahami. Bagi pihak-pihak yang bersinggungan dengan Jasa Konstruksi atau ingin mendalami Hukum Jasa Konstruksi baik Penyedia Jasa, Pengguna Jasa, Pemerintah, Asosiasi Profesi, dan Kalangan Perguruan Tinggi baik mahasiswa maupun dosen maka buku ini layak untuk dibaca.

Manajemen Alat Berat Feb 08 2021 Buku ini berisi kajian yang komprehensif, pemaparan penjelasan yang mendalam dan unik mengenai alat berat. Dalam buku ini dikhususkan terkait manajemen alat berat. Pembahasan yang bermula dengan pendahuluan akan memberikan gambaran umum kepada pembaca mengenai alat berat. Pada pembahasan bab selanjutnya diuraikan secara detail tentang analisis produksi alat berat, biaya, dan harga. Kemudian di akhir bab terdapat contoh analisisnya, sehingga lebih memudahkan pembaca untuk memahaminya.

PERENCANAAN FONDASI TIANG BOR Pada Tanah

Lanau Kelempungan Jul 16 2021 Perkembangan suatu negara dapat dilihat dari tingkat pembangunan infrastrukturnya. Peningkatan perkembangan konstruksi di Indonesia saat ini semakin maju, dimana hal tersebut juga mendukung pembangunan ekonomi. Perekonomian yang meningkat disertai dengan kemajuan teknologi dalam bidang transportasi yang semakin pesat seperti penggunaan kendaraan pribadi sehingga dibutuhkan lahan

parkir yang memadai. Berkembangnya suatu wilayah juga diiringi dengan penambahan penduduk akan tetapi lahan yang dimiliki tetap bahkan semakin sempit. Inovasi-inovasi terbaru pembangunan sangat banyak diciptakan seperti bangunan-bangunan tinggi yang dibangun ke arah vertikal, bangunan tersebut bukan hanya berfungsi untuk tempat tinggal maupun kantor namun juga untuk tempat parkir kendaraan. Merencanakan suatu bangunan membutuhkan fondasi yang dapat menopang beban bangunan di atasnya. Pembangunan suatu fondasi memiliki fungsi yang sangat besar pada suatu konstruksi, untuk itu harus dilakukan perencanaan yang teliti. *Buku Ringkasan terhadap LHP atas LKPD Provinsi di Wilayah Kalimantan Berdasarkan IHPS I Tahun 2019* Feb 29 2020 Dalam memenuhi amanat UUD 1945 Pasal 23E ayat (3), DPR RI sebagai salah satu lembaga perwakilan wajib menindaklanjuti hasil pemeriksaan BPK RI dalam rangka untuk mendorong perbaikan pengelolaan dan pertanggungjawaban keuangan negara guna mewujudkan transparansi dan akuntabilitas keuangan negara. Termasuk didalamnya pengelolaan dan pertanggungjawaban belanja Transfer ke Daerah dan Dana Desa yang dilaksanakan Pemerintah Daerah. Untuk mendukung tugas dan fungsi DPR RI tersebut serta memperkuat referensi dan memudahkan pemahaman terhadap IHPS I Tahun 2019, Pusat Kajian Akuntabilitas

Keuangan Negara Badan Keahlian Sekretaris Jenderal DPR RI telah membuat ringkasan terhadap LHP atas 34 Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Provinsi. Ringkasan ini disusun sebagai bentuk dukungan atas kelancaran pelaksanaan wewenang dan tugas DPR RI dalam fungsi pengawasan terhadap pengelolaan keuangan negara/daerah selama periode satu tahun anggaran yang dilaksanakan oleh pemerintah daerah Perencanaan Proyek dan Kontrol Apr 12 2021 **DASAR ESTIMASI BIAYA KONSTRUKSI** Feb 20 2022 Dasar-dasar Estimasi Biaya Konstruksi untuk SMK **EKONOMI TEKNIK** Aug 24 2019 Buku ini membahas konsep dan metode-metode yang digunakan dalam analisis ekonomi teknik khususnya di Indonesia. Dalam buku ini, ekonomi teknik dibahas secara detail dengan bahasa yang ringan, dalam tujuh bab pembahasan. Pada pembahasan awal (bab satu dan dua) akan dibahas konsep dasar Ekonomi Teknik ekonomi teknik dan unsur-unsur biaya dalam ekonomi teknik. Pembahasan akan terus berlanjut hingga bab terakhir yang membahas tentang pajak. Mengingat teknologi yang semakin maju, sumber daya manusia juga dituntut untuk menguasai teknologi-teknologi yang ada. Pada buku ini, juga telah dijelaskan bagaimana cara melakukan perhitungan-perhitungan dengan bantuan software umum, seperti Microsoft Excel. Harapannya hal tersebut dapat

dimanfaatkan untuk efisiensi waktu perhitungan tanpa melupakan konsep-konsep dasar perhitungan ekonomi teknik. Beberapa bab dalam buku ini dilengkapi dengan contoh-contoh soal dan penyelesaiannya, khususnya bab yang membahas metode dan teknik perhitungan. Untuk menunjang proses pembelajaran, penulis juga menambahkan soal latihan untuk setiap bab dalam buku ini.

MANAJEMEN PROYEK Jun 14 2021 Manajemen proyek ialah ilmu yang mempelajari dan mempraktikkan aspek-aspek manajerial dan teknologi industri konstruksi. Manajemen konstruksi juga dapat diartikan sebagai sebuah modal bisnis yang dilakukan oleh konsultan konstruksi dalam Memberi nasehat dan bantuan dalam sebuah proyek pembangunan. Kemajuan dalam kegiatan industri pada beberapa aspek memerlukan manajemen atau pengelolaan yang dituntut memiliki kinerja, kecermatan, keekonomisan, keterpaduan, kecepatan, ketepatan, ketelitian serta keamanan yang tinggi dalam rangka memperoleh hasilakhir yang sesuai harapan. Perkembangan ilmu pengetahuan tentang manajemen berjalan beriringan dengan perkembangan praktis yang terjadi sehari-hari dalam laju kemajuan implementasi prinsip-prinsip manajemen pada masyarakat. Pengalaman selama proses implementasi memberikansuatu data primer yang berguna untuk mengembangkan teori-teori manajemen agar menjadilebih luas dan mempunyai nilai

tambah, sehingga dapat menyesuaikan dengan perubahan-perubahan yang terjadi dan memberikan kontribusi bagi perkembangan ilmu manajemen baiksecara teoretis maupun praktis. Didalam buku ini terdapat banyak teori mengenai metode maupun perencanaan pengelolaan manajemen proyek yang baik dan terkontrol.

Menghitung Biaya Pembuatan Rumah Aug 29 2022

Buku Pintar Membangun

Rumah Jan 10 2021

Buku Wajib Pengadaan

Peraturan Presiden RI Nomor

16 Tahun 2018 tentang

Pengadaan Barang/Jasa

Pemerintah Sep 17 2021 Buku

ini Membahas: • Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah, mencakup: Bab I Ketentuan Umum Bab II Tujuan, Kebijakan, Prinsip, dan Etika Pengadaan Barang/Jasa Bab III Pelaku Pengadaan Barang/Jasa Bab IV Perencanaan Pengadaan Bab V Persiapan Pengadaan Barang/Jasa Bab VI Pelaksanaan Persiapan Pengadaan Barang/Jasa Melalui Swakelola Bab VII Pelaksanaan Persiapan Pengadaan Barang/Jasa Melalui Penyedia Bab VIII Pengadaan Khusus Bab IX Usaha Kecil, Produk Dalam Negeri, dan Pengadaan Berkelanjutan Bab X Pengadaan Barang/Jasa secara Elektronik Bab XI Sumber Daya Manusia dan Kelembagaan Bab XII Pengawasan, Pengaduan, Sanksi, dan Pelayanan Hukum Bab XIII Ketentuan Lain-Lain Bab XIV Ketentuan Peralihan Bab XV Ketentuan Penutup •

Peraturan LKPP Nomor 7 hingga Nomor 19 Tahun 2018

1. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 7 Tahun 2018 tentang Pedoman Perencanaan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah
2. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 8 Tahun 2018 tentang Pedoman Swakelola
3. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 9 Tahun 2018 tentang Pedoman Pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Melalui Penyedia
4. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 10 Tahun 2018 tentang Pedoman Pelaksanaan Tender/Seleksi Internasional
5. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 11 Tahun 2018 tentang Katalog Elektronik
6. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 12 Tahun 2018 tentang Pedoman Pengadaan Barang/Jasa yang Dikecualikan pada Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah
7. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 13 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa dalam Penanganan Keadaan Darurat
8. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 14 Tahun 2018 tentang Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa
9. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 15 Tahun 2018 tentang Pelaku

Pengadaan Barang/Jasa 10. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 16 Tahun 2018 tentang Agen Pengadaan 11. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 17 Tahun 2018 tentang Sanksi Daftar Hitam dalam Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah 12. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 18 Tahun 2018 tentang Layanan Penyelesaian Sengketa Kontrak Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah 13. Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Nomor 19 Tahun 2018 tentang Pengembangan Sistem dan Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa
#PeraturanPresiden #Perpres
#PeraturanPresidenRI
#PeraturanPresidenRepublikIndonesia
#PerpresNomor16Tahun2018
#PerpresRINomor16Tahun2018
#PengadaanBarangJasaPemerintah #BarangJasaPemerintah
#PengadaanBarangJasa
#PeraturanLKPP
#PeraturanLKPPTerbaru
#13PeraturanLKPPterbaru
#DokumenResmi
#DokumenResmiNegara
#GovernmentRegulation #Law
#Hukum #Peraturan
#UndangUndang
#PeraturanPemerintah
#EtikaPengadaanBarangJasa
#PelakuPengadaanBarangJasa
#PerencanaanPengadaan
#KebijakanPengadaan
#KebijakanPengadaanBarangJasa
#PersiapanPengadaanBarangJasa
#PengadaanKhusus

#UsahaKecil
#ProdukDalamNegeri
#Perusahaan
#PerusahaanBesar
#SumberDayaManusia
#Pengawasan #Pengaduan
#Sanksi #PelayananHukum
#Presiden
#PresidenJokoWidodo
#PresidenJokowi #Visimedia
Buku persembahan penerbit VisiMedia
Catatan Praktis Pebisnis Kontraktor Mar 31 2020
"Buku ini akan membantu Anda mencari pelaksana yang profesional. Anda akan mempunyai pembimbing praktis untuk memilih dan menilai kontraktor yang baik." - H. Ganjar Pranowo, SH, MIP (Gubernur Provinsi Jawa Tengah). "Buku ini menonjol dan berbeda dengan buku-buku lain dalam temanya, karena sangat komprehensif, menarik, dan lengkap. Terlebih buku ini mengisi ke-vakuman intelektual dalam bidang pelaksanaan. Literatur dan karya berupa tulisan berbobot, yang tersedia bagi para praktisi maupun para sarjana baru sebagai referensi dalam bidang ini, sangat terbatas. Kelengkapan dan penyajian runtut serta mudah dipahami, membuat buku ini akan sangat digemari dan sangat membantu para pembaca menyerap ilmu dan wacana yang ingin disampaikan penulis melalui media buku ini. Semoga buku ini juga menjadi inspirasi bagi para pakar, ilmuwan dan pendidik untuk semakin berkarya dalam bidang penulisan buku. Buku adalah media terpenting untuk mentransfer keilmuan dan pengetahuan." - Prof. Dr. Ir.

Han Ay Lie, M.Eng, Professor in Civil Engineering, Diponegoro University, Semarang.
Memahami Pengadaan Pekerjaan Konstruksi (Berdasarkan Peraturan Presiden No. 16 Tahun 2018 Dan Peraturan Menteri PUPR No. 7 Tahun 2019) Jul 28 2022 Buku ini disusun berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/ Jasa Pemerintah beserta turunannya, antara lain Peraturan Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/ Jasa Pemerintah (LKPP), Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat No. 7 Tahun 2019 , dan khusus untuk Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) telah disesuaikan dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006, sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 21 Tahun 2011 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah dan disesuaikan dengan Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah.. Memahami Pengadaan Pekerjaan Konstruksi (Berdasarkan Peraturan Presiden No. 16 Tahun 2018 Dan Peraturan Menteri PUPR No. 7 Tahun 2019) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak [Manajemen Kontrak Konstruksi](#) Jun 02 2020 Pengetahuan dan wawasan mengenai kontrak konstruksi merupakan hal yang krusial bagi keberhasilan sebuah proyek. Dengan

memahami peran dan seluk-beluk kontrak, pihak-pihak yang terlibat dalam industri jasa konstruksi, baik kontraktor, pemilik proyek, maupun konsultan dapat membuat dan menegosiasikan kontrak konstruksi secara lebih baik dan berimbang serta dapat mencegah, atau setidaknya meminimalkan, timbulnya sengketa selama pelaksanaan pekerjaan konstruksi. Ditulis oleh akademisi sekaligus praktisi yang berpengalaman dalam usaha jasa konstruksi dan menekuni hukum konstruksi, buku ini mengisi kelangkaan referensi tentang kontrak konstruksi di Indonesia. Di sini, Anda dapat mempelajari antara lain:

- Konsep-konsep kontrak konstruksi
- Para pihak yang terlibat dalam kegiatan kontrak konstruksi
- Dokumen kontrak konstruksi
- Aspek waktu dalam kontrak konstruksi
- Aspek pembayaran dalam kontrak konstruksi
- Aspek mutu dalam kontrak konstruksi
- Penyelesaian sengketa konstruksi

Buku ini terlalu berharga untuk dilewatkan oleh para pelaku industri jasa konstruksi, baik penyedia jasa (pelaksana/kontraktor/perencana/pengawas), pengguna jasa (pemberi tugas/pemilik proyek), konsultan hukum, maupun mahasiswa teknik sipil yang nantinya akan terjun ke dunia jasa konstruksi.

Modul Pengantar Barjas Jul 04 2020

Buku Ajar PERHITUNGAN ESTIMASI BIAYA KONSTRUKSI MELALUI PEMBELAJARAN BERBASIS PROYEK BERBANTUAN APLIKASI RABICON Mar 24

2022 Dalam modul ini kami coba menyajikan materi yang sesuai dengan standar kompetensi dengan harapan peserta didik dapat mengembangkan potensi diri, perilaku terpuji, jiwa kepemimpinan, memahami lingkungan dengan penuh tanggung jawab, jujur dan menjunjung tinggi semangat kebangsaan. Mudah-mudahan dengan penyajian modul pembelajaran ini memberikan manfaat dalam segala bentuk kegiatan belajar mengajar, sehingga dapat memperlancar dan mempermudah proses pencapaian tujuan pendidikan yang telah ditetapkan.

40 Inspirasi Pagur Pot Mar 12 2021

Cara Cepat Menghitung Kebutuhan Material Jun 26 2022 Membangun sebuah rumah seperti operasi jantung koroner: salah sedikit saja akan fatal akibatnya! Selain harus cermat secara desain dan teknis, Anda pun dituntut untuk cermat dalam mengalkulasi biaya. Banyak kasus pembangunan rumah berhenti di tengah jalan karena anggaran terkuras habis. Penyebabnya, Anda salah dalam memperhitungkan kebutuhan material atau Anda diakali oleh pemborong yang menyebabkan pembangunan rumah berlarut-larut. Buku praktis ini hadir untuk "menyelamatkan" Anda dari kesalahan dalam menganggarkan biaya pembangunan rumah, sekaligus juga bisa mencegah kecurangan-kecurangan yang mungkin dilakukan oleh mandor, tukang, bahkan kontraktor. Melalui buku ini,

Anda juga bisa merencanakan dan mengatur secara cermat pembelian bahan material sehingga bisa mencegah pemborosan biaya pembangunan rumah idaman. - TransMedia-

Renovasi Rumah Menjadi Rumah Usaha Sep 29 2022

Rumah Sistem Panel Instan (RUSPIN) Nov 19 2021

Buku ini disusun berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan teknologi beton pracetak sejak tahun 2013 dengan tujuan agar masyarakat luas dapat mengenal teknologi beton pracetak Rumah Sistem Panel Instan (RUSPIN), mengetahui cara pembuatan dan pemasangan komponen RUSPIN, serta mengetahui contoh penerapannya untuk bangunan tempat tinggal. Konten buku ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi pembaca yang berminat untuk mengembangkan teknologi beton pracetak. Sebagian besar konten buku ini mudah dipahami oleh pihak yang baru memulai pengalaman bidang perumahan, penjelasan yang diberikan pada setiap bab cukup detail dan sederhana, serta dapat digunakan langsung untuk praktek penerapan di lapangan. Ada beberapa konton dalam buku ini yang mengacu pada pedoman teknis dan Standar Nasional Indonesia (SNI) sehingga pembaca perlu mendapatkan dokumen tersebut bila ingin memahami filosofinya secara utuh. Penjelasan tentang modal usaha untuk menjadi aplikator tidak diberikan secara lengkap karena sangat beragamnya

metode analisis biaya dan pemilihannya diserahkan kepada calon aplikator.

Audit Sektor Publik May 14 2021

BUKU AJAR TEKNIK PENGELOAAN DAN PELAKSANAAN Oct 07 2020

Buku ajar ini bertujuan memberikan gambaran dan penjelasan kepada mahasiswa dalam mengikuti mata kuliah Teknik Pengelolaan dan Pelaksanaan. Buku ajar ini berisikan mengenai dinamika proyek, perangkat dan peserta proyek, kontrak pemborongan, rencana biaya bangunan, teknik perencanaan dan pengendalian, pengelolaan informasi proyek, keselamatan dan kesehatan kerja, dan pengenalan Microsoft project.

Koefisien Pedoman Analisa Harga Satuan Pekerjaan (AHSP) Bidang Umum Jan 02 2023

Buku Koefisien Pedoman Analisa Harga Satuan Pekerjaan (AHSP) bidang umum ini menetapkan langkah-langkah menghitung Harga Satuan Dasar (HSD) tenaga kerja, HSD bahan dan HSD peralatan, yang selanjutnya menghitung Harga Satuan Pekerjaan (HSP) sebagai bagian dari Harga Perkiraan Sendiri (HPS), dapat digunakan pula untuk menganalisis Harga Perkiraan Perancang (HPP) untuk penanganan pekerjaan bidang Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR)

Koefisien Pedoman Analisa Harga Satuan Pekerjaan (AHSP) Bidang Umum Oct 31 2022

Buku Koefisien AHSP Bidang Bina Marga, Sumber Daya Air dan Cipta Karya ini diharapkan dapat mempermudah Bapak/Ibu

dalam menyusun Harga Satuan Dasar (HSD) tenaga kerja, HSD bahan dan HSD peralatan, yang selanjutnya menghitung Harga Satuan Pekerjaan (HSP) sebagai bagian dari Harga Perkiraan Sendiri (HPS), dan untuk membuat Harga Perkiraan Perancang (HPP) dalam penanganan pekerjaan bidang Pekerjaan konstruksi yang menggunakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN)

Manajemen Konstruksi Profesional Dec 29 2019

Buku manajemen proyek yang berjudul *Manajemen Konstruksi Profesional* merupakan buku karya Bayu Dwi Wismantoro. Penyusunan buku ajar ini ditujukan kepada para mahasiswa yang sedang mempelajari ilmu manajemen konstruksi agar lebih mengenal kegiatan proyek konstruksi dan manajemen proyek konstruksi. Buku *Manajemen Konstruksi Profesional* membahas tentang proyek konstruksi dimulai dari kegiatan, siklus hidup, jenis-jenisnya, para pelaku yang terlibat, hingga kebutuhan organisasi suatu proyek. Pembahasan diakhiri dengan bagaimana merencanakan anggaran biaya untuk kegiatan proyek konstruksi dengan mengikuti tahapan-tahapannya. Daftar isi buku ini meliputi :

Bab I Pengertian Manajemen Konstruksi
Bab II Proyek Konstruksi, Jenis-Jenis Proyek, Perilaku Proyek, Dan Organisasi
Bab III Studi Kelayakan, Dampak Lingkungan, Dan AMDAL
Bab IV Perencanaan Biaya, Analisis Harga Satuan Pekerjaan, Rencana Anggaran Biaya

Spesifikasi buku ini meliputi :

Kategori : Manajemen Proyek
Penulis : Bayu Dwi Wismantoro
E-ISBN : 978-623-02-5200-6
Ukuran : 15.5x23 cm
Halaman : 55 hlm
Tahun Terbit : 2022

Penerbit Deepublish adalah penerbit buku yang memfokuskan penerbitannya dalam bidang pendidikan, terutama pendidikan tinggi (universitas dan sekolah tinggi). Buku ini tersedia juga dalam versi cetak. Dapatkan buku-buku berkualitas dengan pilihan terlengkap hanya di Toko Buku Online Deepublish : penerbitbukudeepublish.com.

Langkah Runtut Menghitung Rencana Anggaran Biaya Bangunan Contoh Kasus Rumah Tipe 36 May 26 2022

Pada dunia konstruksi, tahapan menghitung rencana anggaran biaya bangunan adalah hal yang sangat penting. Kesalahan perhitungan akan menyebabkan kerugian bagi kontraktor maupun pihak-pihak lain yang terlibat dalam pembangunan sebuah gedung. Melalui perhitungan yang teliti, owner akan lebih mudah memperkirakan kebutuhan dana yang harus disiapkan agar gedung yang dibangun dapat selesai dengan hasil yang memuaskan. Oleh karena itu, buku *Langkah Runtut Menghitung Rencana Anggaran Biaya Bangunan, Contoh Kasus Rumah Tipe 36* akan dapat membantu siapapun yang membutuhkan pengetahuan tentang perhitungan rencana anggaran biaya bangunan. Buku ini berisi tentang langkah kerja dalam menghitung RAB (Rencana Anggaran Biaya) bangunan dengan contoh kasus pada rumah tipe 36. Tahap demi tahap dibahas secara

runtut, mulai dari menyiapkan gambar kerja rumah tipe 36, mengidentifikasi semua pekerjaan pada pembangunan rumah tipe 36, menentukan spesifikasi teknis pekerjaan, dan menghitung volume masing-masing pekerjaan yang sudah diidentifikasi. Tahap selanjutnya adalah menghitung harga satuan pekerjaan dan yang terakhir adalah tahap menghitung total rencana anggaran biaya bangunan rumah tipe 36. Langkah Runtut Menghitung Rencana Anggaran Biaya Bangunan Contoh Kasus Rumah Tipe 36 ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Trik Membuat RAB

Menggunakan MS Excel Sep 05 2020 RAB (Rencana Anggaran Bangunan) berisi deretan tahapan pengerjaan pembangunan rumah dan konstruksi agar orang-orang yang terlibat dalam pekerjaan tersebut mengetahui sejak awal berapa anggaran yang dibutuhkan dari awal hingga selesai. Buku ini mengajarkan kepada langkah-langkah menyusun RAB menggunakan MS Excel. Selengkapnya, Anda akan mempelajari: - Alur kerja pembuatan RAB - Pembuatan analisa harga satuan dan upah - Penyusunan RAB - Penggunaan formula untuk menghitung komponen bangunan - dan sebagainya Materi yang dibahas ditujukan untuk: - Pemborong bangunan - Arsitek - Orang awam yang ingin membangun/ renovasi rumah sendiri - Mahasiswa teknik sipil

Manajemen Aset dan

Pengadaan Dec 09 2020 Buku

ini membahas mengenai langkah-langkah dan strategi dalam proses pengadaan dan cara untuk mengoptimalkan setiap langkah untuk menghasilkan nilai yang lebih unggul terhadap produk yang dihasilkan. Lebih detail buku ini membahas tentang : Bab 1 Manajemen Pengadaan dan Supply Chain Management Bab 2 Kebijakan, Etika dan Profesional Manajemen Pengadaan Bab 3 Spesifikasi Perencanaan Pengadaan Bab 4 Model Strategi Pengadaan Bab 5 Tender dalam Manajemen Pengadaan Bab 6 Hak dan Tanggung Jawab dalam Pelaksanaan Kontrak Bab 7 Pengelolaan Pengadaan Bab 8 Monopoli dan Pasar Monopoli Bab 9 Pengertian Outsourcing Bab 10 Korupsi, Kolusi dan Nepotisme

Dari tanah jadi rumah May 02 2020 Membangun rumah idaman adalah impian setiap orang. Namun dalam kondisi ekonomi saat ini yang mana harga perumahan semakin mahal, membangun sendiri rumah idaman merupakan pilihan yang tepat. Dengan membangun rumah sendiri, kita lebih leluasa dalam menentukan desain, menggunakan jenis material dan mengatur budget sesuai kemampuan. Kita juga dapat menerapkan sistem rumah tumbuh yang dibangun secara bertahap, tidak sekaligus. Buku **Dari TANAH Jadi RUMAH** ini memandu Anda langkah demi langkah dalam membangun dan menghitung biaya yang dibutuhkan dalam proses pembangun rumah. Dimulai dari proses persiapan, pekerjaan galian & fondasi,

pekerjaan dinding rumah & pekerjaan finishing. Seluruh perhitungan dijabarkan secara terperinci dan dijelaskan tahap demi tahap sesuai tahapan pekerjaan. Buku ini juga dilengkapi tip mudah dalam memilih material bangunan yang baik, selain beberapa tip dalam memilih lahan serta tata cara mengurus IMB (Izin Mendirikan Bangunan).

Pengadaan Barang/Jasa

Pemerintah Oct 19 2021

Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah yang efisien, terbuka dan kompetitif sangat diperlukan bagi ketersediaan barang/jasa yang terjangkau dan berkualitas, sehingga akan berdampak pada peningkatan pelayanan publik. Untuk mewujudkan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah sebagaimana dimaksud di atas, perlu pengaturan mengenai tata cara Pengadaan Barang/Jasa yang sederhana, jelas dan komprehensif, sesuai dengan tata kelola yang baik, sehingga dapat menjadi pengaturan yang efektif bagi para pihak yang terkait dengan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. Maka berdasarkan pertimbangan tersebut, pemerintah menetapkan Peraturan Presiden Nomor 54 Tahun 2010 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah ini sebagai pengganti Keputusan Presiden Nomor 80 Tahun 2003, semoga Peraturan Presiden Nomor 54 Tahun 2010 Tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah yang kami himpun dalam bentuk buku ini dapat bermanfaat. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 54 Tahun 2010

LAMPIRAN I - Perencanaan Umum Pengadaan Barang/Jasa
LAMPIRAN II - Tata Cara Pemilihan Penyedia Barang
LAMPIRAN III - Tata Cara Pemilihan Penyedia Pekerjaan Konstruksi
LAMPIRAN IV-A - Tata Cara Pemilihan Penyedia Jasa Konsultasi Berbentuk Badan Usaha
LAMPIRAN IV- B - Tata Cara Pemilihan Penyedia Jasa Konsultasi Perorangan
LAMPIRAN V - Tata Cara Pemilihan Penyedia Jasa Lainnya
LAMPIRAN VI - Tata Cara Swakelola Dan Penjelasannya

Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup

Seri Bacaan Wajib Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah oleh Samsul Ramli Edisi Bundling Jan 22 2022 Bundling Buku Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah oleh Samsul Ramli yang di terbitkan oleh VisiMedia Pustaka terdiri dari:

- 1) Bacaan Wajib Para Prkatisi Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah,
- 2) Bacaan Wajib Mengatasi Aneka Masalah Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah,
- 3) Bacaan Wajib Sertifikasi Ahli Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah,
- 4) Bacaan Wajib Swakelola Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah

AuthorPackage

Mudah Memahami Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Aug 17 2021 Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (PBJP) merupakan bagian dari pengelolaan keuangan Negara sehingga perlu pemahaman atas pengaturan tata kelola (Good Governance) dan akuntabilitasnya. PBJP

berperan penting dalam pelaksanaan pembangunan nasional untuk peningkatan pelayanan publik dan perkembangan perekonomian nasional. Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah merupakan Kegiatan Pengadaan Barang/Jasa oleh Kementerian/Lembaga/Perangkat Daerah yang dibiayai oleh APBN/APBD yang prosesnya dimulai dari identifikasi kebutuhan, sampai dengan serah terima hasil pekerjaan

Analisa dan Rekap Harga Satuan Pekerjaan Wilayah Jawa - Bali Edisi 01 2021 Dec 01 2022 Buku Analisa dan Rekap Harga Satuan Pekerjaan Wilayah Jawa - Bali Edisi 01 - 2021 1540 Halaman Lebih

Bidang Pekerjaan : Harga Satuan Pekerjaan Persiapan
Harga Satuan Pekerjaan Tanah
Harga Satuan Pekerjaan Pondasi
Harga Satuan Pekerjaan Beton
Harga Satuan Pekerjaan Beton Pracetak
Harga Satuan Pekerjaan Besi Dan Alumunium
Harga Satuan Pekerjaan Pasangan Dinding
Harga Satuan Pekerjaan Plesteran
Harga Satuan Pekerjaan Penutup Lantai Dan Penutup Dinding
Harga Satuan Pekerjaan Langit-Langit (Plafond)
Harga Satuan Pekerjaan Penutup Atap
Harga Satuan Pekerjaan Kayu
Harga Satuan Pekerjaan Kunci Dan Kaca
Harga Satuan Pekerjaan Pengecatan
Harga Satuan Pekerjaan Sanitasi Dalam Gedung
Harga Satuan Pekerjaan Pemasangan Pipa Diluar Gedung
Harga Satuan Pekerjaan Pemotongan Pipa
Harga Satuan Pekerjaan Pemasangan Aksesoris Pipa

Harga Satuan Pekerjaan Penyambungan Pipa Baru Ke Pipa Lama
Harga Satuan Pekerjaan Pengetesan Pipa
Harga Satuan Pekerjaan Elektrikal

[Bacaan Wajib Mengatasi Aneka Masalah dalam Pengadaan Barang / Jasa Pemerintah](#) Dec 21 2021 Setelah membaca buku ini, saya seperti mendapatkan vitamin dan darah segar dalam menjalankan profesi saya sebagai advokat. Buku ini sangat bermanfaat, baik bagi pelaku usaha penyedia barang/jasa konstruksi, konsultan perencana/pengawas, pengguna jasa, terutama bagi para advokat yang ingin menggeluti bidang hukum pengadaan barang/jasa (Andreas Wibisono, S.H., Konsultan Hukum Pengadaan Barang/Jasa Konstruksi dan Persaingan Usaha Managing Partner Law Firm Andreas Wibisono, S.H. & Co.); Buku ini merupakan cerminan pengkajian pengadaan yang ditulis dengan rangkaian bahasa yang mudah dipahami oleh setiap orang termasuk yang awam dalam bidang pengadaan barang/jasa pemerintah. Untaian makna setiap pasal pengadaan dapat terlihat dengan jelas dan tegas, bahkan tanpa mengikuti proses penyusunan aturan pengadaan, kita seakan melihat “asbabul pasal” atau sebab-sebab turunnya pasal pengadaan dalam buku ini (Khalid Mustafa, Ketua Umum P3I) - VisiMedia-

educationfairaz.com